

Appel à cesser d'offenser Dieu

« Que l'on n'offense pas davantage Dieu, Notre Seigneur, qui est déjà trop offensé. » (13 octobre 1917)

Le premier commandement n'est pas seulement grand par la grandeur unique de son Destinataire, mais aussi parce que cet amour doit nous conduire à accomplir fidèlement tous les autres préceptes. Dt 6, 4-9. Cet amour doit être le guide de nos pas, la lumière de nos aspirations et l'idéal de nos désirs, en ce sens que nous devons marcher sur la voie de l'amour. Mt 22, 36-40 ; Lv 19, 18-19.

Le péché est une offense à Dieu, en manquant au commandement d'aimer Dieu, notre prochain et nous-même, nous l'offensons. Ga 5, 13-25 ; 1 Co 6, 6-10.

Nous devons éviter le péché pour ne plus offenser Dieu, ni perdre le droit à la vie éternelle. Le péché coupe nos relations à Dieu et détruit dans notre cœur la place que nous devons aux autres. Il nous rend indignes de l'amitié de Dieu et d'avoir part à sa gloire. Ga 6, 4-10 ; Col 2, 6-10 ;

Mais nous offensons Dieu aussi par notre froideur, notre oubli, notre indifférence et notre mépris. Nous nous conduisons envers lui avec ingratitude, comme quelqu'un qui ne reconnaît pas son bienfaiteur, celui à qui nous devons le plus. Jn 15, 9-17 ; 16, 25-28 ; 17, 4-11.

L'amour est le lien qui doit resserrer notre union avec Dieu et avec notre prochain, nous identifier au Cœur du Christ, nous fondre dans le Cœur de Dieu, de façon que notre volonté soit la sienne, et que notre unique aspiration soit de posséder pleinement son amour.

Extrait du livre Appels du message de Fatima, sœur Lucie